



'Jóvenes por la Reforma' se manifiestan en apoyo al proyecto morenista

Se plantea que los nuevos requisitos para ser juzgador son suficientes para dar fin a la carrera judicial "llena de nepotismo"

Arturo Ramos Ortiz
nacional@cronica.com.mx

Jóvenes estudiantes de diversas carreras, principalmente la de derecho, se manifestaron a favor de la Reforma al Poder Judicial.

En diferentes ciudades del país, las manifestaciones a favor de la reforma incluyeron a estudiantes de 90 universidades públicas y privadas.

Los organizadores afirmaron que la actual "Carrera Judicial tiene como sello el nepotismo y que la juventud de una per-



ESPECIAL

A favor de la Reforma Judicial.

sona juzgadora no es un argumento válido para demeritar su trayectoria, máxime si cumple con los nuevos requisitos que se consideran en los artículos 95 y 97 que serían reformados esta tarde en la Cámara de Diputados".

La vocera de estas movilizaciones denominadas "Jóvenes por La Reforma", Layla Manilla, dio a conocer que habrá una concentración de la CDMX frente la Suprema Corte de Justicia de la Nación el jueves 5 de septiembre a las 12 horas. ●